

Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Andreas Bauer

Beruflicher Werdegang:	
1993 – 2000	Studium der Humanmedizin, LMU München
2001 – 2007	Ausbildung zum Facharzt für Anästhesiologie an der Klinik für Anästhesiologie der LMU München
2002 – 2017	Notarzt auf dem Notarzteinsatzfahrzeug, Intensivtransportwagen sowie Rettungs- und Intensivtransporthubschrauber (Standort München, Großhadern)
2009 – 2013	Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie des Klinikums der LMU München
2013 – 2015	Leitender Oberarzt der anästhesiologischen Intensivstation der Herzklinik der Universität am Augustinum
2014	Ernennung zum akademischen Oberrat
2015 - 2017	Geschäftsführender Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie des Klinikums der LMU München, Campus Großhadern mit Bereichsleitung Allgemein-, Viszeral-, Gefäß-, Thorax- und Transplantationschirurgie, sowie Traumatologie und Orthopädie
Seit 2017	Chefarzt des Instituts für Anästhesiologie und Operative Intensivmedizin am RoMed Klinikum Rosenheim
Weiteres:	
2002 2007 2008 2012	Fachkundenachweis Rettungsdienst Ernennung zum Facharzt für Anästhesiologie Anerkennung der Zusatzbezeichnung Notfallmedizin Anerkennung der fakultativen Weiterbildung spezielle anästhesiologische Intensivmedizin
2015	Erwerb der Zusatzqualifikation Leitender Notarzt
B. 814 . 11 . 1 . 1 . 14	

Mitgliedschaften:

- o Berufsverband Deutscher Anästhesisten (BDA)
- o Deutsche Gesellschaft für Anästhesiologie & Intensivmedizin (DGAI)
- European Society of Anaesthesiologei (ESA,assoziierte Mitgliedschaft)
- o Deutsche Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (DEGUM)